



COMUNICADO DE PRENSA
Madrid, 14 de octubre de 2011
1 página

ENCUENTRO ENTRE ANTONIO BRUFAU Y OLLANTA HUMALA EN LIMA

El Presidente Ejecutivo de Repsol, Antonio Brufau, celebró ayer un encuentro de trabajo con el Presidente del Perú, Ollanta Humala, en el que trataron ampliamente los planes de desarrollo y las perspectivas y proyectos de crecimiento de Repsol en el país.

Al término del encuentro, que se desarrolló con la máxima cordialidad y se prolongó durante cerca de cuatro horas, el presidente de la petrolera reafirmó el compromiso de Repsol con el desarrollo y el progreso del Perú, en el que prevé inversiones de entre 2.500 y 3.000 millones de dólares en los próximos 5 años destinadas a exploración, producción y mejora de la refinería de la Pampilla, entre otros proyectos. Durante la reunión, ambos presidentes coincidieron en la importancia del desarrollo de infraestructuras básicas de distribución de gas para la gasificación del sur del país en un corto espacio de tiempo, con un modelo similar al desarrollado en España.

Repsol está presente en Perú desde hace más de 50 años, donde desarrolla actividades de exploración de petróleo y gas, fabricación, distribución y comercialización de productos petrolíferos, y es considerada como una de las primeras empresas por volumen de facturación y uno de los más importantes contribuyentes fiscales del país.